

W. Carlisle, Mme J. W. Hale, Mme George Williamson, Mlle Cornelia Livingston, Mr et Mme E. L. Young, Mme Charles de Viviers et ses filles, Mme et Mlle McAuliffe, Mr et Mme Eugène Kelly' Austin, Mr et Mme Charles Astor Bristed.

Après l'évangile, Sa Grandeur Mgr Corrigan monta en chaire et adressa à l'assemblée quelques paroles empreintes de foi profonde et de tendre piété. Nulle occasion n'était meilleure pour confirmer dans des cœurs chrétiens la croyance au Mystère eucharistique. Aussi Sa Grandeur exposa d'abord avec une irréfutable clarté les preuves de la Présence réelle telles que l'Évangile et la tradition nous les fournissent. Il montra l'illogisme des sectes qui, au XVIème siècle, rompirent avec toute l'antiquité chrétienne en niant ce dogme fondamental, et détruisirent du même coup le Sacerdoce et le Sacrifice. Ces mêmes sectes, ajouta l'orateur, vaincues ensuite par l'évidence, ont cherché à renier leur œuvre : elles ont revendiqué les prérogatives du sacerdoce, elles ont reconstruit des autels et des tabernacles ; mais c'est en vain qu'elles prétendent posséder ce que leurs auteurs ont rejeté délibérément. Quand le voyageur visite la célèbre église de St Thomas de Cantorbéry, arrachée jadis au culte catholique par les prétendus réformateurs, on lui montre sur le seuil une pierre marquée de cinq croix, sur laquelle doivent passer tous ceux qui entrent. Cette pierre, c'est celle de l'autel de la vénérable abbaye ; et elle reste là, profanée et foulée aux pieds, monument éternel du mépris sacrilège de l'hérésie pour le sacrifice chrétien.

Le prélat montra ensuite que l'Eucharistie, centre de notre foi, est aussi l'objet et l'appui de notre espérance, en nous donnant dès cette vie la substance des biens éternels et les meilleurs moyens d'arriver à leur entière possession.

De ces considérations, il déduit l'opportunité de l'Œuvre qui s'inaugure aujourd'hui. L'adoration incessante de Jésus sur son trône d'amour sera un solennel acte de foi opposé aux négations et aux blasphèmes, un honneur bien dû au Roi éternel qui s'humilie pour nous dans ce Sacrement. Et cet autel où rayonnera jour et nuit sa présence deviendra une source de grâce, de consolation, de surnaturelle vigueur pour les âmes. A ce propos, il rap-